



FLOR
— DEL —
VALLE

Café Puro

Declarado fuera de concurso por las personas de buen gusto que han tenido la fortuna de probarlo. Quien una vez lo toma, lo pide siempre. De venta en todas partes. Fábrica: carrera 5ª N° 310

Fray Sancho

Este patán con talla de arriero, sindicado de ingeniero para aumentar ese ejército de desocupados que ostentan títulos como plumas de pavo, y que se llama Froilán Sánchez, le salió afortunado el hecho recreativo de haber tendido rieles en el ramal férreo Palmira-Pradera. Hoy la Gerencia le ha tenido en buena cuenta la sapiencia que reveló en la vía del ramal citado, en donde se puede jugar Fult-bol, y le ha remesado a la vía del Sur en donde se gasta infulas de gran señor frunciendo un seño de general en jefe.

Fray Sancho se impone ante las peticiones y reclamos justos de los trabajadores, como un gran señor de «horca y cuchillo» que tuviera su imperio en la luna, y gastando la ritual de los capataces, devuelve la voz del reclamo con un gesto de despojo miserable y cretino. El obrero que se atreve a decirle halgo en defensa de su trabajo, se expone a la grosera embestida de la res, que gastó largo tiempo tirando rayas sobre un papel el día 17 del



En el Barrio Obrero

Agencia de víveres, de Marcelino Gómez M., a previos de plaza, situada en la casa de señor Francisco Gil.

Ventas al contado!
Fósforos «COMETA»
No tienen similares

mes que murió ayer, para resolver el problema del relleno de Gelima, donde el dignóstico trasbordo, cuando en verdad las «alzas» de los niveladores permitían pasar las máquinas sin dificultad, como lo probaron los hábiles maquinistas, único que han librado a Sancho de tantas bestialidades.

Seguramente el buen Sancho se dejó olvidar que su descorchada fue en la vía Palmira-Pradera, de donde no puede de bucir que sea una autoridad te

rrocarrilera, y mucho menos si se recuerda aquello de que bestia de valle no sirve para viajar en loma.

Dejo en el tintero otra mostaza para en otra vez ponerle otro parche por otro lado a Fray Sancho.....

EL DIABLO DEL SUR

Hernan Mayerberjer

El famoso ladrón y baladrón que se arrió unas reses ajenas y disparó su pistola contra los dueños que se las reclamaron; los pobres dueños de sus animales no encuentran justicia ante el Gobernador del Valle ni ante el Ministro de Gobierno; las largas y las cortas del norteamericano. Nuestro investigador especial y su importante informe rendido en nuestra oficina, lo leerá usted en el próximo número. ¡Oído a la caja!

DEPLORAMOS el doloroso accidente que ha sufrido la niña Adelina Riaño, hija de nuestro distinguido camarada y honorable trabajador, Ismael Riaño, de Centella.

A LOS deudos del obrero Balvino Corrales, muerto trágicamente el 27 del que expiró, enviamos nuestra expresión de pesar.

LOS BANDIDOS de la Sociedad de Burila y Sevilla victima, el jefe y los tenientes. Robos y despojos; sobornos y prevaricatos: colección de todos los delitos. Léa usted la ofensiva contra los bandidos de BURILA en nuestro próximo número.

EL CURA de Dagua no sabe historia; el miedo de algunos; el incienso de la hipocresía; las marrullas clericales: Epílogo de un chisme; gavilán y paloma. Léa nuestro próximo número!

HEMOS tenido el gusto de leer en la publicación oficial del Municipal de Buenaventura, las labores del Concejo lo cual nos ha dejado bien impreso un bello optimismo, por que tanta iniciativa halaga nuestro espíritu sediento de progreso.

Alferez Real

Reclame su



para las rifas mensuales

La ignorancia inspira lástima y el vicio asco.

El aguardiente es el veneno usado por los malos gobiernos para adormecer los pueblos.

En la Talabartería de J. M. López & Mayorga

Situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra usted para la venta FUSTES a precio de fábrica y zuela para zapatería.

